



12.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, entwickelt sich weiterhin positiv. Nach Bereinigung des technischen Fehlers zur gestrigen Meldung, liegt die Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern im Landkreis Cuxhaven heute erfreulicherweise wieder deutlich unter 50. Im Kreisgebiet sind dennoch erneut 26 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – 5 davon sind im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Erfreulicherweise sind 2 Einwohner Geestlands wieder genesen, sodass aktuell 37 Personen im Stadtgebiet am Coronavirus erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	783 (+5*)
Anzahl der wieder Genesenen:	706 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	37 (+5/-2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	40,40

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Trotz der positiven Entwicklung der Inzidenz im Landkreis Cuxhaven gelten auch am Vatertag die regulären Kontaktbeschränkungen: Ein Hausstand darf sich mit höchstens zwei weiteren Personen aus einem anderen Hausstand treffen. Kinder dieser Personen bis zu einem Alter von einschließlich 14 Jahren sind davon ausgenommen.
- Die derzeit rückläufige Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern ermöglicht dem Landkreis Cuxhaven, und somit auch der Stadt Geestland, vorsichtige Schritte in Richtung Normalität. Diese Entwicklung ist allein Ihrem vorbildlichen Verhalten und Ihrer Geduld zu verdanken.

Genießen Sie den Feiertag!